



## 60 Jahre Amselsingen in Bischofshofen

### Beitrag

Seit 60 Jahren gibt es in Bischofshofen im Salzburger Land das "Amselsingen". Zum Jubiläumsfest wurden herausragende Gruppen aus Österreich, Bayern und Südtirol in die Hermann-Wielandner-Halle eingeladen. Der Volksmusikabend hielt was er versprach: das Programm war anspruchsvoll und die Mitwirkenden waren alle Vorbilder ihres Faches – und das waren die Gruppen, die mitmachten: Die Familienmusik Eßl, die Alpenlandler Musikanten, das Salzburger Saitenensemble, die Perlseer-Dirndl, die Gruppe "Diatonische Expeditionen", die Pongauer Bläser, der Kirchenchor Bischofshofen und das Frauenquartett "de cater" aus dem Grödnertal in Südtirol.

Vorab erste Bilder vom Jubiläumsabend mit Moderatorin Caroline Koller – in Bälde werden weitere Beiträge folgen.







**BIKE SALE**



**bikePARK**  
SAMERBERG



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

**SOLO A50**

### Kategorie

1. Kultur

### Schlagworte

1. Amselsingen
2. Bayern
3. Bischofshofen
4. Salzburg